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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Реализация индивидуального медиасервера и облачной системы хранения данных».
Данная работа посвящена реализации облачной системы хранения данных и медиасервера, а также разработке интеллектуальной сортировки изображений. Задачи, которые решались в ходе работы:
1.	Реализация аппаратной части.
2.	Установка и настройка программной части.
3.	Настройка доступа для пользователей.
4.	Разработка интеллектуальной сортировки изображений.
В ходе дипломного проектирования были получены следующие результаты:
Проанализирована предметная область
Получены новые навыки по установке операционной системы для сетевого хранения.
Получены новые знания о установке и настройке облачной системы хранения данных и медиасервера.
Разработана программа для интеллектуальной сортировки изображений.
Построена UML диаграмма (Sequence).
Получены новые знания и обобщены уже имеющиеся навыки при работе с языком программирования Python.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Implementation of an individual media server and cloud storage system".
This work is devoted to the implementation of a cloud storage system and media server, as well as the development of intelligent image sorting. Tasks that were solved during the work:
1.	Implementation of the hardware part.
2.	Installing and configuring the software.
3.	Configuring access for users.
4.	Development of intelligent image sorting.
During the diploma design the following results were obtained:
 The subject area is analyzed
 Obtained new skills for the installation of the operating system for network storage.
 New knowledge about installing and configuring cloud storage and media server.
 Developed a program for intelligent image sorting.
 Built a UML diagram (Sequence).
 New knowledge was obtained and existing skills were generalized when working with the Python programming language.
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